



Arranca pasarela de “corcholatas” en plenaria de Morena

El primer día de la tercera reunión plenaria de diputadas y diputados federales de Morena en San Lázaro funcionó más bien como un desfile de estas denominadas “corcholatas” presidenciales o así los funcionarios que podrían estar perfilados a la candidatura de Morena rumbo a las elecciones 2024 y es que asistió parte del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Quien inauguró este acto fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, comentarte que por lo menos en dos ocasiones durante su participación le fue coreado ¡presidente, presidente!, e incluso algunos legisladores se levantaron para aplaudirle en diversas ocasiones.

<https://drive.google.com/file/d/1VILCILETjmHm-9FmkGEAWYRK1wl3hQsq/view>